
以前より信頼トンネルの照明工事を行っ
ていた新生電気さんよりパトランプの設
置がありました。パトランプは騂牛と入
蔵のバス停に設置されました。バス停内
にある防犯ブザーを引っ張ると点灯しま
す。緊急時は使用してください。また、
車などで通りがかった際にパトランプが
点灯している時は非常時なので気を付け
て見て下さい。

４月２４日（日）にカントリーパーク多目的広場にてグラントゴルフ大会を開催
しました。天気は少し曇りでしたがグラントゴルフをするのにちょうど良い天気で
した。参加は１７名あり、そのうち３名が８０歳以上でした。結果はとても接戦で
同率１位が３名いたので年齢順となり、１位井上多良さん、２位秦伯富さん、３位
井上仁志さんとなりました。また、遠藤宏明さんがホールインワンを達成されまし
た。

４月２８日（木）に協議会事務所にて防災委員説明
会を行いました。説明会には１１名の参加がありまし
た。防災委員とは災害時や日常において困っている人
を助けたり必要に応じて関係機関への情報提供する支
えあいの町づくりを目指すものです。
災害時に１人で避難できない要援護者を各集落で区

長・防災責任者・防災委員・福祉委員・保健委員・民
生委員・協議会委員で年一度見直しや支援体制の確認
をお願いしたいとの説明がありました。
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５月８日（日）に森林公園森の学校にて第９回うど
の食味会を開催しました。参加者はスタッフ含めて約
１００名と少し少なかったですが、町内外から参加が
あり、毎年来ていらっしゃる方も多く見られました。
参加者の皆さんにアンケートを取った結果普段からう
どを食べる方も多く、そのうちスーパーなどで買う方
も多い結果となりました。また、料理の中でもうどの
粕漬が人気がありました。うどの消費拡大のためこれ
からも試行錯誤を重ねて参ります。

５月１１日（水）に協議会事務所にて平成２８年度第
１回評議会を行いました。評議会前報告としてなんぶ里
山デザイン機構の協力要請と防災委員及び防災福祉計画
の推進について説明がありました。評議会では平成２７
年度活動・決算報告及び監査報告を協議し満場一致で可
決・決定されました。

【今月のつぶやき】

５月に入り日差しも強く気温も高くなる日が多くなりました。春先の紫外線は１年の内で一番強

いそうです。農作業で日向に出る機会も多いと思いますので紫外線対策をしっかりしましょう。ま

たこまめな水分補給で熱中症対策もしっかりしましょう！
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